
Fortuna Düsseldorf
Beitrag von „Tobi_fcn“ vom 30. Mai 2018, 18:19

Ich denke man merkt durch diese schnellen Personalentscheidungen, dass die Düsseldorfer
schon ein paar Wochen eher quasi für die erste Liga planen konnten.
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